

*Un ministre cubain fait l'éloge de
la stratégie chinoise pour un
développement mondial inclusif*



Beijing, 11 juillet (RHC) Le ministre cubain de l'Industrie, Eloy Álvarez, a salué mardi dans la capitale asiatique la volonté politique de la Chine de rechercher des alternatives de développement mondial qui donnent la priorité aux nations les plus vulnérables.

Dans des déclarations exclusives à Prensa Latina, Álvarez a souligné que le géant asiatique encourage le progrès de tous les pays, mais insiste sur la nécessité de prendre en compte les problèmes des pays en développement et du Sud.

Álvarez représente Cuba à la première réunion du Forum de haut niveau pour une action mondiale en faveur d'un développement partagé, organisée par la Chine.

Selon Álvarez, l'île a présenté deux projets à l'Initiative mondiale pour le développement (IMD) promue par Pékin, qui sont liés à des propositions dans le domaine de la santé avec l'Afrique comme principale destination.

Ceci est également en ligne avec les Objectifs de développement durable fixés par l'ONU pour 2030, dont on sait que beaucoup ne seront pas atteints, a souligné le ministre.

Álvarez a affirmé que la volonté politique d'avancer ensemble est liée aux attentes du groupe G77, dont Cuba assure la présidence pro tempore.

Au cours de la rencontre, le ministre a réaffirmé le soutien de l'île au GDI en tant que proposition inclusive et cohérente qui apporte des solutions efficaces aux difficultés spécifiques des pays en voie de développement.

À cet égard, la session de haut niveau du Forum s'est concentrée sur la recherche d'un consensus international, la construction d'une communauté avec un avenir commun et l'avancement de la mise en œuvre de l'Agenda 2030 de l'ONU.

Dans le cadre de sa visite en Chine, le ministre a également tenu des réunions avec ses homologues chinois et a évalué de manière positive l'état des liens bilatéraux dans le secteur de l'industrie. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/328068-un-ministre-cubain-fait-leloge-de-la-strategie-chinoise-pour-un-developpement-mondial-inclusif>



Radio Habana Cuba